

青雲 —稗苗清吉とともに—

県議会ニュース

第82号

平成30年10月1日

発行所

自民党富山県議会議員会

ひえなえ清吉事務所

0765-33-9880



議員会館で県民の要望を聞く
稗苗議員



無残なリンゴ園になりました



訴える木下果樹組合長（中央）ら＝県庁

9月2・3日の台風21号によるリンゴ果樹の甚大な被害を受け魚津市果樹振興会の木下真会長、伊東仁志りんご部会長らは9月12日、県庁に石井

木下果樹組合会長ら知事陳情
高野・稗苗議員も同行

9月2・3日の台風21号によるリンゴ果樹の甚大な被害を受け魚津市果樹振興会の木下真会長、伊東仁志りんご部会長らは9月12日、県庁に石井

知事を訪ね、産地の生産振興へ支援を求めました。特にリンゴは落果3割、傷を含め5割以上で商品価値がなくなり、多数の倒木も見られ、甚大な被

害となっています。

石井知事は利子補給、緊急防除や樹体復旧の経費支援など、速やかに対応したいと応じました。

9月10日に開会した9月定例県議会は、知事提案の補正予算109億円余のほか、全議案を賛成多数で可決、28日に閉会しました。

年度の県政全般業務、会計について決算承認するものです。委員会は9月19日に発足し、委員長に稗苗清吉氏、副委員長に宮本光明氏を選びました。

11月16日まで各分野ごとに開かれ、3回にわたり理事会と全体委員会で意見を取りまとめていきます。

台風21号が魚津市直撃

リンゴなど被害1億3千万円

創立40周年盛大に

北陸職業能力開発大学校

魚津市川縁にある北陸職業能力開発大学校の創立40周年記念式典は9月7日、新川文化ホールであり、約550人が地域産業に密着した技術者育成を担う同校の発展を誓いました。

決算特別委員会は正副議長と議会選出の監査委員（2名）を除く36名で昨

議長退任後の稗苗議員は一室
自民党的常任顧問として、議会棟に一室が与えられ、議員活動に専念しています。議会や県庁にお出の節は、ご自由にお立ち寄り下さい。



地元企業からも積極的な参加あり

成を担う同校の発展を誓いました。雇用支援機構の和田慶宏理事長、野瀬正照校長や先生方、在校生に加え新川地区振興会の大愛高義会長ら出席者は組織の存廐問題など、この40周年を振り返り、次の50周年に向かって、同校の発展を確認し合いました。



自民党魚津市連女性部が県議会傍聴

自民党魚津市連女性部27名の皆さんが9月12日、県議会本会議を熱心に傍聴されました。のち、高野行雄議長、稗苗清吉前議長と記念撮影。「県議会が身近になった」と満足げでした。



県議会は9月11日、会議室で教育勉強会を開き、20人が参加しました。埼玉県の「学力、学習状況調査を活用した学力向上について」同県の義務教育指導課の4人の先生から示唆に富んだ話も。

安倍総理と固い握手を
交わす稗苗清吉氏

全国では安倍氏
富山では石破氏
自民党総裁選
安倍晋三首相は総裁選
で支持を挙げるため、8
月27日、富山市を訪れて
各界の支持者と懇談。参
加していた稗苗県議と固
い握手を交わしました。
9月20日に投票があり、
富山では石破茂1万68
票、安倍晋三9千45
票。

勝共連合から感謝状
国際勝共連合の50周年
記念大会が9月9日、タ
ワー111であり、これ
までの多方面にわたる活
動が評価されて、稗苗清
吉氏に感謝状が授与され
ました。

主な稗苗県議日程

〈7月〉

- 2日 ふくらぎの会（東京）
- 7日 全国日台交流サミット（台湾）
- 9日 県日韓議員連盟総会
- 23日 朝日魚津簡林道建設総会
- 24日 県産魚商協組総会
- 29日 中沖豊前知事お別れの会
- 31日 ジオパークシンポジウム

〈8月〉

- 2日 砂防事業議員連県外視察
- 3日 日中友好条約40周年記念
- 6日 富山地鉄参議会
- 10日 中山間地域振興本部会
- 15日 县戦没者追悼式
- 31日 常願寺砂防重文記念式典

〈9月〉

- 10日 県薬業連合会と懇談会
- 15日 県民芸術文化祭
- 22日 来夢の会
- 28日 市シルバースポーツ大会

〈10月の予定〉

- 6日 三世代交通安全フェスティバル
- 8日 元気どやまウォーキング
- 13日 市障害者フェスティバル
- 28日 松倉区長会旅行（三重）
- 29日 政務調査会ブロック視察

〈11月の予定〉

- 3日 ねんりんピック開会式

事務局	TEL 33-9880
	FAX 33-9881
議員宅	TEL 33-9534
	FAX 33-9458
携帯	090-8966-8803
Eメール	hienae@nice-tv.jp
ホームページ	http://hienae55.net/

常願寺水系の本宮堰堤
泥谷堰堤が指定済みの白
い岩堰堤に追加して「常願
寺川砂防施設」の名称で

防災の必要性再認識
来春は統合される松倉
小も全校児童51人が元気
にグラウンドを走り、地区
の方も大喜びでした。

一方、市街地のよつば
岩堰堤に追加して「常願
寺川砂防施設」の名称で

常願寺の砂防堰堤視察
入場する松倉小児童
泥谷堰堤が指定済みの白
い岩堰堤に追加して「常願
寺川砂防施設」の名称で



秋は運動会シーズン。

子どもたちの成長が見られ、両親や地域にとって
は大きな楽しみです。

ところが今年は天候不
順が続き、やきもきされ
た方が多かったのですが。
やつと9月18日に天候
が回復し、全市で一斉に
運動会が実施されました。

一方、市街地のよつば

岩堰堤に追加して「常願
寺川砂防施設」の名称で

大学女子野球 20チーム参加

32回を迎えた全日本大学女子野球選手権大会は桃山と天神山の両球場で20チームが熱戦を展開しました。優勝は日本女子体育大、準優勝は東京女子体育大、3位は至学館大学でした。地元の富山大学、富山国際大学両チームは入賞を逃しました。運営に当たった魚津市実行委員会の皆様、ご苦労様でした。大会が年々盛んになることは、本当に喜ばしいことです。

優勝は日本女子体育大

米騒動にちなみ
夏期県政報告会

稗苗後援会の夏期県政
報告会は8月21日、グラ
ンミラージュであります。
まず大成勝代さんから
「米騒動について」お話

稗苗議員からこれまでの
米騒動についての議論が
ありました。その後、県政報告会
が開かれました。そこで、米騒動
についての議論がなされました。
所長頭、観光協会長らが
かがり灯の「たいまつ」
に点火して祭りを盛り上げ
ました。

その後、県政報告会があ
り歓談しました。最後に
稗苗議員からこれまでの
米騒動についての議論がな
されました。

稗苗議員からこれまでの
米騒動についての議論がな